



Les 6C au Festival de la BD d'Angoulême

publié le 02/02/2024

Jeudi 25 janvier, les élèves de 6C ont eu le privilège de participer au 51ème Festival de la BD d'Angoulême. La journée a commencé au Quartier Jeunesse par la découverte de l'exposition adaptée de la BD *Bergères Guerrières* (disponible au CDI), du concours de la BD scolaire et du Musée de la BD. Après un pique-nique partagé avec de nombreux autres établissements scolaires sur le parvis des Chais Magélis, nous avons visité l'exposition en l'honneur de Riad Sattouf et de sa bande dessinée *L'Arabe du futur* au Vaisseau Moëbius puis nous avons rejoint la Bulle des Editeurs au Champ de Mars et Manga City dans le quartier de la gare avant de repartir pour Chasseneuil. Ce fut une journée très réussie que nous avons tous beaucoup appréciée.

Portfolio

